AL LADO DEL HOSPITAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL SE ESTA CONSTRUYENDO UN CENTRO DE ESPECIALIDADES

o el de los dos Ríos, cinco salas de cine y, por supuesto, el Teatro Auditorio, distintas instalaciones deportivas, como la piscina cubierta o el canal de aguas bravas...

Cuenca cuenta, igualmente, con un hipermercado y galería comercial, que lleva más de dos años de funcionamiento y que, a decir del alcalde, «se encuentra plenamente integrado en la estructura comercial de la ciudad». La zona del centro es la zona comercial por excelencia, donde se encuentran los principales servicios de los que se benefician los vecinos, que pueden acudir a la zona a través del transporte público o con sus propios vehículos, teniendo en consideración que en muchas de estas calles existe zona azul de aparcamiento. «Si alguien que no resida en este lugar, por ejemplo en la zona céntrica de Carretería, va a comprar y no hay un sitio donde poder aparcar, no va a ir a comprar a ese sitio, se va a ir a otro lugar. Y lo que venía ocu-rriendo es que mucha gente por razones de trabajo -argumenta Esteban Cava- ocupaba una plaza de aparcamiento y estaba allí toda la mañana y, a veces toda la tarde. Con la zona azul se produce una mayor rotación de vehículos, por eso estas zonas son necesarias en las calles de mucho uso comercial».

En lo referente al transporte público de viajeros, los autobuses urbanos comunican el centro y los distintos barrios con una periodicidad de 20 minutos. De cara a un futuro próximo, la Corporación municipal estudia la posibilidad de poner en marcha microbuses desde el centro hasta el casco histórico, con salida cada diez minutos, a fin de evi-tar que los ciudadanos utilicen los coches para subir a la zona histórica.

Otro de los servicios municipales que se va a ver próximamente renovado es el de recogida de basuras. Actualmente la empresa que gestiona esta servicio se ocupa sólo de lo que respecta a la recogida de basura domiciliaria. La idea del Ayuntamiento, que en estos momentos elabora el correspondiente pliego de condiciones, es que sea una misma empresa la que realice también la recogida de los contenedores de papel, vidrio y pilas, labor realizada hasta ahora por obreros municipales o industrias de reciclado de estos productos. La tarea de barrer las calles la lle-



Para el próximo curso se espera que entre en funcionamiento el edificio de viviendas para estudiantes que aparece en la imagen.



Las obras de infraestructura y remozamiento buscan mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

van a cabo empleados del Ayuntamiento, con máquinas para facilitar su cometido.

Luis Esteban Cava resalta la importancia del centro de tratamiento de residuos sólidos, inaugurado hace aproximadamente un año, con una inversión de 150 millones de pesetas y que se pretende sea gestionado, igualmente, por la misma empresa encargada de la recogida de basuras.

La Residencia de la Tercera Edad «La Alameda» es una de las mejores de la región

7 iudades Jastilla-La Mancha

 \triangleleft \triangleleft Z \triangleleft Z Ш

 \triangleleft

 \triangleleft

Z ш

SUPLEMENTO ESPECIAL Viernes, 17 de febrero de 1995